

pidee

De: "pidee" <pidee@terra.cl>
 Para: <owner-respuesta-rapida@casa-alianza.org>
 Enviado: Jueves, 19 de Diciembre de 2002 03:32 p.m.
 Asunto: Solidaridad

Estimados amigos/as:

Queremos hacer llegar al señor Bruce Harris, Director Regional para América Latina de Casa Alianza, nuestra solidaridad y acompañamiento en la situación legal que enfrenta por ser un fiel y arduo defensor de los derechos de los niños.

Atentamente,
 María Eugenia Rojas
 Fundación Pidee
 Chile

----- Original Message -----

From: <owner-respuesta-rapida@casa-alianza.org>
 Sent: Tuesday, December 17, 2002 9:35 AM
 Subject: [respuesta-rapida] NUEVA FECHA PARA CASO DE DIFAMACION CONTRA HARRIS EN GUATEMALA

>
 > 16 de diciembre del 2002
 >
 > NUEVA FECHA PARA CASO DE DIFAMACIÓN CONTRA HARRIS EN GUATEMALA
 >
 > La Corte 12ava de Sentencia de lo Criminal de Guatemala ha fijado el 7 de
 > marzo del 2003 como fecha para que lleve a cabo el juicio en contra del
 > Director Regional para América Latina de Casa Alianza, por haber hablado
 > sobre adopciones ilegales en esa nación Centroamericana.
 >
 > Bruce Harris fue acusado de difamación por la esposa del entonces
 > Presidente
 > de la Corte Suprema de Justicia de Guatemala, Susana Luarca de Umaña,
 > después de que Harris participara en una conferencia de prensa en
 > septiembre
 > de 1996, convocada por el Procurador General de Guatemala, en relación con
 > el aumento de las adopciones ilegales en ese país. La posición de Harris
 > fue confirmada posterior a la visita en julio de 1999 de la Relatora
 > Especial de las Naciones Unidas sobre la Venta de Niños, la Pornografía y
 > Prostitución Infantil, quien reportó que "la mayoría de las adopciones
 > internacionales de Guatemala son ilegales".
 >

19-12-02